



4.44.-

Diciembre 8 de 1973

EL TENIENTE GENERAL PERON PRESENCIO LA TRADICIONAL
CEREMONIA DEL RELEVO DE LA GUARDIA DE GRANADEROS

• También recibió durante la mañana al secretario Técnico de la Presidencia y a los ministros de Defensa y del Interior.

El Presidente de la Nación, teniente general Juan Perón, presenció esta mañana desde uno de los balcones de la Casa de Gobierno el relevo simbólico de la guardia de Granaderos a Caballo General San Martín. La ceremonia se cumplió a las 11 sobre la calle Balcarce donde formaron los efectivos de la histórica unidad en tanto que la fanfarria del Regimiento tomó ubicación sobre la acera de la Plaza de Mayo frente a la Casa Rosada.

El teniente general Perón se hizo presente en el balcón de las dependencias del Ceremonial de la Casa de Gobierno acompañado por el Jefe de la Casa Militar, brigadier José Antonio Rosada; el subsecretario de Prensa y Difusión de la Presidencia de la Nación, José Rodríguez Landés; el director general de Ceremonial y Audiencias, capitán de fragata Aldo H. ... y de otros altos funcionarios y jefes militares.

La presencia del Jefe del Estado en el balcón fue rápidamente advertida por los circunstanciales transeúntes, de la Plaza de Mayo. No obstante tratarse de un día sábado fue considerable el número de personas que se concentraron en breves minutos frente a la Casa de Gobierno para exteriorizar su adhesión al Primer Mandatario. El teniente general Perón respondió el saludo del público con el característico gesto levantando su diestra derecha.

///...

La 2
El teniente general Perón presenció...

Al compás de una marcha militar interpretada por la banda de la unidad se cumplió la tradicional ceremonia del relevo de la guardia de la Casa de Gobierno, que estuvo a cargo de una sección del Escuadrón San Lorenzo (saliente) a cargo del teniente Felipe Gorio y del Escuadrón Maipú (entrante) a las órdenes del teniente Juan José Amante.

Al retirarse del balcón, el teniente general Perón recibió nuevas demostraciones de simpatía por parte del público, que lo saludó con cálidos aplausos.

OTRAS ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE

El Jefe del Estado, que arribó a la Casa de Gobierno a las 9, recibió en primer término al secretario Técnico de la Presidencia, doctor Gustavo Caraballo. Posteriormente concedió audiencia al ministro de Defensa, doctor Angel Federico Robledo, quien luego formuló declaraciones a los periodistas, que consignamos por separado. Al término de esta entrevista el teniente general Perón se abocó a la consideración de diversos asuntos de Estado y tras presenciar la tradicional ceremonia de relevo de la guardia de Granaderos, recibió en su despacho al ministro del Interior, embajador Benito Llambí, quien lo informó sobre varios asuntos relacionados con su cartera y del viaje que realizó ayer a la provincia de Parnosa para poner en posesión del cargo al interventor federal, senador nacional Juan Carlos Bení.

El Presidente de la República se retiró de la Casa de Gobierno a las 11.50.

r.a.p.